
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA DE PESQUISA E PÓS-
GRADUAÇÃO - 22/03/2011.

Aos vinte e dois dias do mês de março de dois mil e onze, às 14h30min reuniu-se extraordinaria-
mente na sala de reuniões do gabinete do Reitor, os membros da Câmara de Pesquisa e Pós-gra-
duação sob a presidência do prof. Alberto Castro, afim de deliberarem sobre os seguintes pontos
de pauta: 1º item: Referendar a Resolução nº 020/2010-CPPG/ CEPE, que aprovou ad referen-
dum a Prorrogação de prazo do Curso de Especialização em História Regional;  2. item:  Refe-
rendar a Resolução nº 001/2011-CPPG/ CEPE, que aprovou ad referendum o Edital nº 001/2011-
PPG-IGEO/ UFRR; 3.item: Referendar a Resolução nº 003/2011-CPPG/ CEPE, que aprovou ad
referendum o Edital nº 01/2011-PPGF/ PRPPG;  4 item: Referendar a Resolução nº 004/2011-
CPPG/ CEPE, que aprovou ad referendum o Edital nº 001/2011- CEEI/ PRPPG; 5.item: Apreci-
ação do processo nº 23129.002532/2009-87, que trata do projeto do Curso de Especialização em
História Regional da UFRR. (Relatoria: prof. Alberto Castro); 6.item: Apreciação do processo nº
23129.005304/2009-69, que trata do Plano de Capacitação docente do Curso de Economia. (Re-
latoria: profa. Neide Lucas); 7.item:Apreciação do processo nº 23129.001816/2010-90, que trata
do Plano de Capacitação do Curso de Psicologia. (Relatoria: profa. Neide Lucas); 8 item: Apre-
ciação do processo nº 23129.003445/2010-81, que trata da Proposta de Regimento da Biofábrica
(Relatoria:  Téc.  Adm.  Cezário  Paulino);  9.  item: Apreciação  do  processo  nº
23129.000317/2011-66, que trata da Criação do Curso de Especialização em Gestão de Coopera-
tivas.  (Relatoria:  profa.  Lucília  Pacobahyba);  10.  item: Apreciação  do  processo  nº
23129.001445/2010-46, que trata do Curso de Especialização em Mídias na Educação. (Relato-
ria:  profa. Carla Monteiro).  Considerando as justificativas apresentada pela conselheira Carla
Monteiro: que estava participando na condiação de presidente, da banca da Seleção de professor
substituto do Curso de História; a profa. Lucília Pacobahyba disse que em função de uma pales-
tra apresentada na Funasa não teve tempo para preparar o seu parecer, uma vez que o material
não chegou em tempo hábil; a profa. Neide Lucas não pode comparecer por motivo de saúde e
seu suplente prof. Rodrigo Feltran também estava impossibilitado de comparecer devido à suas
atividades no Curso de Zootecnia, o Presidente sugeriu que fossem analisados e deliberados nes-
ta reunião os itens de 1 à 5. Justificou que pela complexidade da matéria, os itens 9 e 10 precisa-
riam  de mais tempo para análise e elaboração de parecer das respectivas relatoras. Na sequência,
a pauta foi colocada em votação, tendo sido aprovada mediante as alterações propostas pelo prof.
Alberto Castro. Passando ao 1. item: o Presidente  disse que a Coordenadora do Curso de Espe-
cialização  em  História  Regional,  profa.  Shirlei,  encaminhou  inicialmente  um memorando  à
PRPPG solicitando a dilatação de prazo para conclusão do curso. O assunto já havia sido apreci-
ado pela Câmara e a aprovação da prorrogação estava condicionada ao encaminhamento de rela-
tório à PRPPG. Isso feito, foi concedido novo prazo para a finalização do curso no de período de
14.09.2010 à 13.03.2011. Após as explicações os conselheiros foram favoráveis ao referendo. 2.
item: o Presidente explicou que em virtude do cumprimento de prazos para lançamento do edital
de seleção do Mestrado, especialmente pelo fato de nos dias 11 e 12 de março já haver o ingresso
dos alunos selecionados e devido a Câmara de Pesquisa está no seu período de recesso, foi deci-
dido pela  aprovação ad referendum. Após as justificativas apresentadas pelo prof. Alberto Cas-
tro, os conselheiros decidiram pelo referendo da resolução. 3. item: considerando as justificati-
vas expostas pelo presidente da reunião, principalmente aquelas relacionadas ao cumprimento do
Calendário universitário, foi decidido pelo referendo da resolução. 4. item:  o Presidente  expli-
cou que no mês de janeiro, duas consultoras da MEC estiveram na UFRR para proceder acompa-
nhamento in loco do Curso de especialização em Educação Infantil. Ao final da visita, as consul-
toras encaminharam à PRPPG um relatório que recomendava o preenchimento das vagas ociosas
do referido curso. O preenchimento dessas vagas deveria se dar por meio de um edital que possi-
bilitasse o ingresso dos novos alunos, de modo a frequentarem a disciplina que seria ofertada no
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início de fevereiro. Esclarecimentos prestados, foi aprovado o referendo da resolução. 5. item: o
Presidente iniciou fazendo a leitura do memorando s/n. emitido pela Coordenadora do curso,
profa. Shirlei, o qual explicava o motivo do pedido de prorrogação do curso. A conselheira da
Câmara de Pesquisa e profa. do Curso de História Regional profa. Carla Monteiro, aproveitou
para justificar que a profa. Shirlei entrou em contato com todos os alunos do curso para informar
que havia conseguido uma prorrogação para conclusão dos trabalhos, ou seja, defesa de mono-
grafia. Informou que o prazo de 01 (um) mês seria para atender dois alunos: Dvanes Freitas e
Marcos Farias, que por sinal foram os únicos que mostraram interesse em concluir o curso. O
Presidente achou por bem, que fosse concedida a prorrogação por mais 03 (três) meses para o
término do curso. Enfatizou que    esse prazo seria improrrogável. Que seria interessante inclusi-
ve, que a Coordenadora de curso entrasse em contato novamente com os alunos da turma, para
verificar quem realmente tem interesse em concluir o curso; e que os interessados poderiam ser
beneficiados com essa dilatação de prazo.  Por acharem pertinente a sugestão feita pelo prof. Al-
berto Castro os conselheiros mostraram-se favoráveis à concessão de 03 (três) meses para o en-
cerramento das atividades do curso. A profa. Carla Monteiro agradeceu aos conselheiros pelo
atendimento do pleito. Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e
deu por encerrada a reunião às 15h30min e eu  Bruna Carolina Silva Magalhães, Secretária dos
Conselhos Superiores desta Universidade, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada,
será assinada por mim e pelos demais membros presentes.

Prof. Alberto Moura de Castro_

Profa. Carla Monteiro de Souza_

Profa. Lucília Dias Pacobahyba_

_Téc. Adm. Cezário Paulino Bezerra de Queiroz_

Sec. Conselhos Bruna Carolina Silva Magalhães_

2

3

50
51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68

69
70

71

72

73

74

4


